

## 11月、スロージョギングをがんばりました

11月は、日が短く、夜明けも晚くなり、早登校する児童も少なくなっています。そんななか、寒さにも負けずに朝のスロージョギングを頑張っていました。

11月も低学年が参加してくれ、76名の皆さんが10日以上参加したがんばり賞でした。10月の71名より、5名も増えました。全校児童の62%ががんばり賞をもらっていることとなります。

毎日参加してくれたのは1年生2名、2年生3名、4年生2名、5年生6名、6年生5名、合計18名の皆さんです。5年生は15名中5名も毎日参加してくれています。

冬の朝の寒さに耐えて、早起き・早登校するのは、本人のがんばりとご家庭の協力が不可欠です。

ご家庭での声かけのご協力、よろしくお願いします。



写真7 寒い中のスロージョギング

### 10月のスロージョギング がんばり賞(10日以上参加)

- 1年: はやら・かいる・だいき・かずは・まひろ・わかな・みあ・かうる
- 2年: ゆうだい・たくみ・だん・かずと・としき・るか・みゆう・きらら・もも・ここ・みら
- 3年: ともはる・なおと・けいし・あさはる・りょうせつ・ゆあ・りおな・きわ・あいり
- 4年: 幸志朗・将吾・祐乃・琉志・吏叶・康宝・恵佑・しずく・穂香・美璃・愛咲・みやび
- 5年: 大暉・将伍・颯聖・響輝・莉玖・歩夢・嗣歩・晴貴・良伍・柑汰・碧・羽奈・鈴佳・奈穂
- 6年: 正斗・竜輝・陸・秀太・侑希・琉駆・真洸・和幸・慈土・一叶・舞騎・穂高・大也・采生  
幸知・野乃・陽和・莉生・亜和・夢莉・珠梨・真奈

## 11月も新聞に多くの作文が掲載

新聞への作文の掲載は、11月も続いています。新聞に掲載されることを楽しみにしている子ども達もいます。11月は1ヶ月で最多の7作品が掲載されました。まずは、4作品を紹介します。

### こちゃまつりの練習

3年 宮城りゆうすけ

今日、二時間目に総合的な学習の時間で取組んでいる「こちゃまつり」の練習をしました。ぼくの役は、「谷茶前」の踊りのチョンダラーです。去年のビデオをみて、それにあわせて同じふりをすると、新しく考えたことを組み合わせ、踊ります。

ぼくは、去年からチョンダラー役がやりたかったので、その役に決まったときは、本当にうれしかったです。

本番はもうすぐなので、がんばって練習に取り組み、その成果を舞台上でひろうできるようにしたいと思います。

(琉球新報 11月1日掲載)

### あかちゃん

1年 しまぶくろ林山

きのうのあさ、あかちゃんがうまれました。よなか、おかあさんがおなかがいたいといっていたので、おとうさんがおかあさんをびょういんにつれていきました。

あさ、でんわがなかったので、いそいでとりました。でんわは、おとうさんでした。げんきなおんなのこがうまれたとはなしていません。ぼくのいもうとです。うれしかったです。

また、うまれてほしいです。

(琉球新報 11月5日掲載)

### お母さんのお手伝い

3年 とくもと きわ

わたしのお母さんは、ぎのざのいくせいセンターで、いちごのさいばいをしています。大きなビニールハウスの中でたくさんさいばいしています。びっくりするぐらい、たくさんいちごがあるのですがお母さんは「まだまだ足りない。」

と、言うほど、ぎのざ村のいちごはおいしいと人気です。

たくさんいちごの水かけは大変なので、お休みの日はわたしがお手伝いをしています。水かけに一時間以上かかって大変ですが、楽しいです。

いちごが、かれずに元気に育って、あまい大きな実をつけてほしいです。

(琉球新報 11月12日掲載)

### 月よう日のこと

1年 しげた だいき

月よう日がやってくるのが、とてもたのしみです。おこめをじぶんたちでたいて、おにぎりをつくりまします。ちゃんとエプロンをもってきて、おこめをたきたいです。

ぼくがいちばんたのしみなのは、おにぎりをじぶんでつくることです。たのしみでたのしみで、まてません。だからやく月よう日がきてほしいです。

(琉球新報 11月13日掲載)